

臨

時議会の方

は

正

予

算

 $\mathcal{O}$ 

審 本

議でし

0

経費、

(調査や基

本・

整備

画

に 部

計防

にとまるようにしてほし とかならないか。 示を」「ほくほく 証を入 益性は改善されているのか」「海岸に はどれくら 高駅などのお客さんから市民プラザでは見えない れるべきでないからこしてほしい」 い出ているか。 また、 、線の電 ゴミは落とすが金は 電車 路線バスの「総合計画に はすべて屋 見えるとこ トイレがな 整海見域か備岸直事 \ \ \ 落 を で る 人 - きな, 地, ように、管理に さ備岸直れが部し とさ 0 て · 業 にた中の で  $\mathcal{O}$ 金な ました。 基本計 し事約 補

です。このうち本体的60億円になるとの施設整備と真などの施設整備と真などの施設整備と真などの施設整備と真ないの施設整備と真ないがある。事業内容としてす。事業内容として は約9 円、 億 のうち本体工 でなるとの! 費は約 55 p 円指等令 令セ と高 と 高機で ン  $\mathcal{O}$ ターエ 億円 般 見 通 事

3 1 7 2 3 2 3	基・ づ上	で し か こ り た 会 と し !	4 4 5 5 5 5 6 6 6 7 6 7 7 8 6 7 7 7 8 7 7 7 7 7 7 7	築てつと 明補 ていいう があさ
2016年9月議会審議日程				
	曜	会議	場所	備考
9月1日	木	本会議	議場	議案提案·総括質疑
9月2日	金	本会議	議場	総括質疑
9月5日	月	文教経済委員会	第一委員会室	付託案件の審査 上野議員担当
9月6日	火	文教経済委員会	第一委員会室	
9月7日	水	厚生委員会	第一委員会室	付託案件の審査
9月8日	木	厚生委員会	第一委員会室	平良木議員担当
9月9日	金	建設企業委員会	第一委員会室	付託案件の審査
9月12日	月	建設企業委員会	第一委員会室	橋本議員担当
9月13日	火	総務委員会	第一委員会室	付託案件の審査 橋爪担当
9月14日	水	総務委員会	第一委員会室	
9月16日	金	一般質問	議場	日本共産党議員団各
9月20日	火	一般質問	議場	議員の質問日は 追ってご案内
9月21日	水	一般質問	議場	
9月23日	金	一般質問	議場	いたします
9月27日	火	本会議	議場	議案採決など

を貸 ですが、私が答弁しなければならないものか」などたくさん寄せていただきました。 ところに届いていない」「大潟区出身の職員比 画 が落ちている。 してほ <u>\frac{1}{1}</u> 案する職員でないと L <u>,</u> 大潟区 地 方創生の内容 困る。  $\mathcal{O}$ 偶

## 本部などの整備事業費 55 億円~ 60 億円に は ŧ

市 消

9

す。

左側に日程を掲載しました。

ぜひ

傍

防

L

越 地 域 消 日ありました。協議会では、前回:防事務組合議会の全員協議会と臨 消防本部・ 上越北消防署整備

示された(仮称)時議会が22日あり 画 補 充され

製品

展

示、

越

妙

市

民

の皆さん

からは、

上

越

 $\mathcal{O}$ 

モノ

りで

いところにあ

んの

役目は総務常任委員会を代表して市民のみなさ

質問に答え、意見交換させてもらうことで

日は議員以外の参加

は 15

人ほどでした。

れた意見交換会の様子をお知らせします。

このうち、大潟コミュニティ

プラザで開

催

企率

この 私の

プラザなど4会場で

がこの

ほ 催

会場で行われました。ど高田公民館、大潟コ

大潟コミュニ

市

会主

の市民

つみなさんとの

「意見

\ \ \

展

の域

補

充された

内

容

0

7

事 整

業備

事

・業費に

かったですね。 のために熱意を持って どう考える が私たちの が多

> 万 円 を 追 加 Ļ 予 額 28 億 2

とするものです た。 下水道センター 月議会が1日から27 署が整備される場 既報の通 0 り、 (仮称) これは全会一致 の近くです。 所は藤野 日までの予定で 消防本部 新田にある上 の本部・上越な 9 4 7 万 越北ま円

【ヤマゼリ】セリ科の多 年草。漢字で「山芹」と 書きます。花は白色。よ く見かけるセリと比べて 背丈が大きく、1 紅近く にもなるものがありま す。写真のヤマゼリはつ い先日、吉川区坪野地内 にて撮影しました。

## 2016.8.28

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪のりかず Tel 025-548-3628 通じないときは 090-5392-1961 E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp

URL http://www.hose1.jp/



ブログ 「ホーセの見 てある記」は こちら

崎

浜に

絵

はある

き光

へ立ち寄

をそろそろ出さなきゃ、 市内北部 れていた作品展を 切手を買って いこう、 - ふと思い出したのです。は八月の上旬でした。 柿崎 そう思ったのです。

室と休憩室、 が子どもの 便局は私 頃からお世 知っている郵便局の中では にトイレがあるくらいでしょうか。 |話になった旧 郵 一番小さいものです。 便局と同じくらい

をかけた人懐こい女性の方です。 局内で仕事をしている局員さんは局長さんを含めてもたい れよりも小さいかも もうひとりは かなり前からずっ が い二人。 لح 郵 便 局 局 長さん 員

言ったのです を求めました。 た男性で、 くださいました。 顔なじみです。 ドアを開けて入ると、 「暑いです 考え直しました。 普通  $\bigcirc$ 切手でいいですか」と訊かれ、 でもここは流 絵はが いかな」と応じ、 いら 度は、 1 「普通 私 ま らせ」 いです」と 円 声 切 を れな 手二枚

と思ったのです。 長さんも男性局員さんも再び笑顔いっぱいの 「いや、 普通でな .方がいいかな。二人の女性に出すんで……」そうにはがきに貼るんだから違う方がいいかも知れない 顔になりました。

手が入 ト全部を買っていただくものとそうでないものがありますが、どうしまし のを持 りますか」と尋ねると、 「ばらで買えるものがい ってきてくださいました。 男性局員さんが切手シー いです この ·ね」と答えましたら、<br />
一〇枚 中から 選んでくださ を持 0 7  $\mathcal{O}$ よき

です。

らトル 文字が、 考えないでトルコギ 川市 手 がありましては花の写 コギキョウとリ のチエコさん 写真です。 長野県 ンドウを選びました。 ウの のふるさと切手だったんです ハガキに 切手は川 枚 の切 貼りました。 「崎市に住むR子さん 手には左下に どちらもリンドウ科の花です。たったんですね。私は、一〇枚の 国 土 へ の 緑化·長野 ガ 了県」と IJ あまり 切手のいう小 シドウ が深く 中さ かな

じつは、この二人は私と同 ハガキがやってきます。 じ中学 の先輩と同 級生なのです。 二人から には 何

催さ ります。また、 体を気遣 ガキは無地で、 R子さんからは、 切手を買う二週間ほど前、二人からは暑中見舞 猛暑が続いていましたので、二人に返すハガキは いたイラスト V, 激励してくれます。二人とも、 絵も写真もありませんが、私や母が元気でいるかといい、毎回、近況が伝えられ、 -ター、 ひぐちキミョ いう言 とても優しい女性です。 つも伸びのある文字で書 ガ んの 丰 葉も必ず入っています。  $\mathcal{O}$ 裏面 展 0) で買 江津 ハガキをもらって には風景や花の のイトー 求 ま ] かれ チ写 ん。子どもたーカドーで開 てい 真が エ ーコさん ました。 て、 、 んって

で楽しく遊ぶ姿を描いた絵ハガキです。

ているだけで涼しく感じます。そのハガキのの水着スタイルでじつに気持ちよさそうに遊り

表に花り

に花の切手を貼る。

かさな 小さな 郵

なくしゃれた夏の便りになりました。

上越地域各消防署における 空間放射線量測定結果 測定は毎日午前9時。数値はマイクロ シーベルト。1時間当たりの測定量です。 消防署によると、通常は1時間当たり 0.016~0.16 μ Sv (マイクロシーベルト) だ とのことです。 8月17日(水) 8月24日(水) 上越南消防署 0. 047 037 050 上越北消防署 0. 053 0. 新井消防署 057 050 0. 0. 頸北消防署 047 0. 0 4 7 0. 053 頸南消防署 0. 0 4 7 0. 0. 東頸消防署 053 053 0. 050 0 4 3 高士分遣所 0. 0. 057 053 名立分遣所 0. 0.

## 《総務省に普通交付税で要望

上越市議会は18日、総務省への要 望活動を行いました。これには、正 副議長だけでなく、総務常任委員も 加わりました。 (**左の写**真)

総務大臣への要望は、 「市町村合

併により広大な面積を有し、将 来的な市政運営、特に財政運営 についてたいへん憂慮してい 今後の市政運営にあたり、 国の支援が重要不可欠」だと 普通交付税の算定方法の見 直しに関して、「『合併関係団 体 数』や『面 積』、『人 口 密 度』等に着目した見直しとする よう、特段のご配慮」をお願い

したものです。 内山議長、宮崎副議長が訴 え、自治財政局交付税課の進龍 太郎理事官などが対応しまし た。進理事官は、「我々も問題 意識として強く思っている。い ただいた要望書を踏まえ検討し ていきたい。上越市当局からも 思っているような形で交付税が 入っていないということを聞

き、どういったところが足りないの かということについて意見交換もさ せていただいたところだ」と答えま

いまはもう無くなっていものです。平屋の建物

ひょっとすると

1

ま

す

をさ

れ は

て

総務省との意見交換では、内山議 長、武藤総務常任委員長、近藤議 員、私が発言、「普通交付税の合併 算定替と一本算定のかい離額の復元 率が当初考えていたよりも低く、こ のままでは市の財政運営が極めて厳 しい」「上越市の合併では13の町村 が加わる中で総合事務所などの公共 施設が地域の活性化に果たしている 役割は大きい。公共施設面積を意識 した算定方式の検討を」などと訴え ました。進理事官は岡山市の合併に 係わってきたことや愛媛県で市町村 課長を経験し、交付税問題で悩み、 国に提言をしてきたことも披露され ていましたが、検討の結果について は大いに期待したいと思います。

この日は、要望活動の後、総務省 の地域力創造グループから「地域力 創造に係る施策について」などの最 新情報を説明していただきました。